

ほうせん

太田市立宝泉中学校
学校通信 令和7年度 第12号

校長 田邊 明文

如月、まだまだ寒さが・・・

2月に入り、明日は「節分」、そして4日は「立春」と暦の上では春となる2月です。伊豆方面では早くも桜が開花している地域もありますが、この辺りは寒さの厳しい日が続いております。

1月初旬から私立高校の入試が始まり、月下旬には公立高校入試と、3年生にとっては卒業後の進路を決定する大切な時期となりました。気の抜けない日々が続きますが、体調管理には充分に注意して、入試に臨めることを願っています。ご家庭でも、お子さんが充分に力を発揮できるよう見守っていただけたらと思います。

1・2年生は、新年度に向けての大変な準備期間であり、新年度の「0(ゼロ)学期」とも言われる時です。体も心も大きく成長してきた1年だったと思います。新しい舞台に立って自信をもって一歩を踏み出すためにも、これから2ヶ月は大切な時期となります。学校では、一人ひとりが自信をもてるよう支援をしていきたいと思います。ご家庭でも、お子さんの新たな一步のために時には見守り、時には支えていただけたらと思います。



第2回PTA資源回収 ご協力ありがとうございました。

夏休みに引き続き、2回目の資源回収が行われました。今回は入試前ということもあり、1・2年生の生徒、保護者の皆様、PTA本部役員・地区委員の皆様・職員など多くの方々のご協力の下、実施することが出来ました。

冬の寒さが厳しい中、子どもたちは一生懸命に資源を車から降ろしたり回収したりと、最後まで頑張っていました。お陰様で、たくさんの資源を回収することが出来ました。先日お知らせした収益金と、今後支給される市からの「資源ごみ回収報奨金」は、子どもたちの教育活動や部活動等に有効活用させていただきます。

本当にありがとうございました。



薬物乱用防止教室（2年生）

1月14日、総合的な学習の時間に、2年生対象の「薬物乱用防止教室」が行われました。講師として、太田市更生保護女性会の皆様にご来校いただき、実施しました。たばこや薬物、オーバードーズによる心身の危険性について演技やシミュレーションを交えながら、子どもたちの心に伝わるご講演をいただきました。

また、メインでお話しになった先生は、本校で長年教員としてご勤務なさった「佐藤好栄」先生です。保護者の中に、お世話になった方もいらっしゃるのでないでしょうか。勤務当時の生徒のことも交えながらお話しいただき、子どもたちも集中して聞くことができました。



性教育講演会（2年生）

1月29日、高崎健康福祉大学教授の桑原敦志先生を講師にお迎えし、2年生対象の「性教育講演会」が行われました。

この世に生を受けるまでの流れや女性の体とその成長の仕組み、LGBTQとは何なのか、さらに性感染症や避妊とその大切さについて具体的に中学生に分かりやすい話をうかがいました。これから大人になる中学生にとって大切な知識と共に、自分を大切にし相手を思いやることの大切さをしっかりと考えることが出来ました。



各種大会等の結果(表彰関係)

◎令和7年度市内小・中学校読書感想画コンクール

自由読書の部 「僕の覚悟」 入選 1年 長澤 心花

◎令和7年度太田市緑化ポスターコンクール

金賞 3年 田畠 結花

銅賞 3年 岡村 明音

銅賞 1年 中原 楓花

佳作 2年 島田 優希

◎令和7年度太田市明るい選挙啓発ポスターコンクール

優秀賞 3年 津久井 大遙

◎令和7年度群馬県明るい選挙啓発ポスターコンクール

佳作 3年 津久井 大遙

◎MUFG ALL JAPAN JUNIOR TENNIS TOURNAMENT FOR THE WORLD CHALLENGE 2026予選大会

女子シングルス 準優勝 小林 愛奈

◎第22回間々田健二杯(バドミントン大会)

団体戦一般の部 女子初級 優勝 津久井 紅羽 (青空会JBC)